

ERIZAS VISITAN MAÑANA A HEREDIANO

Liga quiere mantener garra mostrada por sus leonas en clásico

Fanny Tayver M.
fanny.tayver@nacion.com

Un día antes de que Alajuelense goleara 5-0 a Saprissa en Tibás, la Liga también se dejó la victoria en el clásico femenino disputado en el Morera Soto, con tantos de Raquel Rodríguez y María Paula Salas.

Las leonas hicieron un partido prácticamente perfecto y se demostraron a ellas mismas que sí pueden y que, si juegan como equipo, son más fuertes y el futuro depende de su propio esfuerzo.

“Logramos sacar el partido, un juego muy difícil contra Saprissa que venía en el primer lugar, y logramos manejar bien todo el partido. Logramos concretar las opciones que nos quedaron y sacar el partido, y podemos estar seguras de que el miércoles vamos a dar un buen juego”, dijo Raquel Rodríguez.

Ella considera que este

Apertura 2021 de fútbol femenino es atípico, porque todos los equipos se reforzaron de buena manera.

“Todos estamos peleando el primer lugar y, como vemos, el primer lugar no se ha logrado despegar; todos estamos muy cerquita y los partidos son bastante cerrados”, agregó.

La Liga visitará este miércoles a Herediano, a las 8:05 p. m., en el Nicolás Macís. Será un duelo directo por la cima de la tabla. Las manudas buscarán alcanzar en puntos a las florenses, mientras que las campeonas nacionales quieren despegarse.

“(Debemos) trabajar la parte mental, que juega una parte muy importante. Tenemos que saber manejar el mismo juego, no importa si es el que va en el primer lugar o si está un poco más abajo en la tabla; debemos saber que nosotras tenemos la capacidad de hacerlo y no depender tanto de lo



Alajuelense venció a Saprissa, 2-0, en el clásico nacional del fútbol femenino, la noche del sábado. PRENSA ALAJUELENSE

que haga el rival”, comentó la atacante.

Para más. Un criterio similar expresó Wilmer López. El técnico de las manudas afirma que fue un muy buen partido, manejado siempre por la Liga.

“Nosotros marcamos dos goles, pero pudimos haber hecho otro, o un parcito más, porque tuvimos las opciones claras durante los 90 minutos. Creo que aquí hay que rescatar el pundonor de las jugadoras nuestras que corrieron,

lucharon, jugaron, y yo creo que ellas se dieron cuenta de que cada vez que ellas quieran pueden hacer lo que hicieron en el clásico, sea cual sea el rival que tengamos al frente”, subrayó el Pato.

“El problema viene cuando hay un encuentro con un rival no de los más reconocidos, sin menospreciarlos, pero cuando ven que el rival está en la tabla por debajo de ellas, no tienen tal vez el mismo accionar dentro del terreno de juego y ahí nos ha costado caro”, agregó. ■